

Klosters

Würdiger Abschluss der Gründungswoche

Eine ereignisreiche und eindrucksvolle Gründungswoche fand am Samstag mit dem grossen Gründungsfest einen würdigen Abschluss. In der reformierten

Kirche wurde mit vielen Ehrengästen mit einem ökumenischen Gottesdienst feierlich der Geburtstag gewürdigt. Ein Festapéro beschloss den offiziellen Akt und

ein unterhaltsames Rahmenprogramm lockte die Festbesucher in Web- und WärcHESTUBE, zur Bibliotheksralley und auf den Glockenturm. Um 15 Uhr folgte die Eröffnung

des Kunsthouses Klosters. In der Arena wurde der Tag bei einer gemeinsamen «Armenspeisung» und dem Konzert der Cheibe Balagan beendet. (Christian Imhof)



Fotos: Claudia Suter und Hitsch Rogantini

